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令和３年みよし市教育委員会 第１回定例会 会議録 
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日 程 １ 

【開会宣言】 
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【教育長報
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教 育 長 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和３年１月２１日（木）午前１０時開議 

 

市役所６階６０１・６０２会議室 

 

教育長：今 瀬 良 江 

委  員：日比野 直 子   委  員：原 口 百合子 

委 員：鈴 木 千 郷    委 員：近 藤 憲 司 

 

教育部長：深津弘樹、教育部参事：山北 淳、 

教育部次長兼教育行政課長：岡田高行、歴史民俗資料館長：林 久義、 

学校教育課長：都築克章、学校給食センター所長：渋田昌代、 

スポーツ課長：甲村 聡、生涯学習推進課長：橋本慎一郎、生涯学習推進

課主幹兼図書館長：村山孝文 

 

教育行政課副主幹：西世古貴志、教育行政課主査：溝口 洋 

 

１名 

 

 教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委員会会

議規則第８条の規定により、教育長が宣言することとなっております。ま

た、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条第

１項の規定に基づき、教育行政課西世古副主幹と溝口主査にお願いします。 

 傍聴の申出があり許可しましたので、報告させていただきます。 

 

日程１、令和３年みよし市教育委員会第１回定例会を開会します。 

（午前１０時） 

 

日程２、教育長報告 

教育委員会第１２回定例会以後、本日までに出席しました行事等につき

ましては、お配りしました一覧表の通りです。１２月２８日に算数・数学

の自由研究作品コンクール受賞報告会があり、緑丘小学校卒業の椙山高校

１年生の生徒さんがコロナウイルスの感染等で教室の席の距離について研

究されまして、すばらしい賞をいただいたということでご報告をいただき

ました。もう１点は、昨日１月２０日の全日本ジュニアクラシックコンク

ール出場者報告会があり、こちらは桃山幼稚園の年長さんですが、全国的

にすばらしい賞をいただいたということで報告がありました。当日はバイ

オリンの演奏もしていただき、これからも頑張っていくと言ってみえまし

た。最後に昨日１月２０日にみよし市学校保健推進委員会がございまして、

子どもたちの健康推進のため関係機関が今後どのように進めるかを決めて

いく中で、先生からコロナウイルス禍の中で一番心配なのは心のケアであ

って、十分配慮するようにと言われましたので、しっかりやっていきたい
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日 程 ３ 

【前回会議

録の承認】 
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教 育 長 

 

 

教育部次長 

 

教 育 長 

 

 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 

教 育 部 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

 

と考えています。以上です。 

 

 日程３、前回会議録の承認 

 第１２回定例会の会議録について、要点説明をお願いします。 

 

【第１２回定例会会議録の要点説明】 

 

 ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第１６条

第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は、挙手をお願いしま

す。 

 

【挙手全員】 

 

 挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

日程４、協議及び報告事項に入ります。次第に従って、協議及び報告を

お願いします。 

 ２月教育委員会行事予定について説明をお願いします。 

 

 教育部長深津。 

 ２月教育委員会行事予定は、資料１ページ２ページのとおりです。 

教育委員の皆さまにご案内させていただく行事といたしましては、２月

１２日金曜日、午前９時２０分から２０２会議室にて教育委員協議会、１

０時から６０１会議室にて第 2回教育委員会定例会、１７日水曜日午後１

時から教育委員室にて、第 3回市町村教育委員会オンライン協議会を開催

いたしますのでよろしくお願いします。以上です。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

 【質疑なし】 

 

 ２月２０日の川淵三郎杯争奪第２２回みよし市学校対抗サッカーについ

ては、新型コロナ感染防止のため中止となります。 

 

 続きまして教育行政課からの報告事項について説明をお願いします。 

 

教育行政課長 岡田。 

教育行政課からは、審査承諾をした後援等申請の報告について及びみよ

し市勤労文化会館等の次期指定管理者候補者の選定等について説明しま

す。 

初めに審査承諾をした後援等申請の報告についてです。 

資料３ページをお願いします。過去に後援等の実績のある事業が２件、
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新たに後援等の申請があった事業が２件、合わせて４件の申請がありまし

た。 

過去に後援等の実績のある事業としましては、３２ヒューマンアカデミ

ーロボット教室無料体験会。申請者は、ヒューマンアカデミー名古屋事務

局。次世代の理系人材育成を目的に、小学生を対象に、１人１体のブロッ

クキットを使って ロボットを組み立てることにより、プログラミング的思

考を養う講座をおかよし交流センターやサンライブ、豊田市の浄水交流館

や産業文化センターなどで開催するものです。 

続いて３３ 第７回音遊合唱団 定期演奏会、申請者は、全国生涯学習

音楽指導員協議会 愛知支部。市内在住の小中校生を対象に、合唱及び異

学年交流を通して、音楽を学ぶことの大切さや喜びを知り、思いやる豊か

な心や感受性・協調性・友情を育むことを目的に実施するものです。日程

は、４月４日日曜日、場所は豊田産業文化センター小ホールで、第７回定

期演奏会を開催します。 

続きまして、新たに後援等の申請のあった事業としましては、３０災害

と復興後援会。申請者はオイスカみよし推進協議会。東日本大震災で宮城

県名取市ゆりあげ保育所で園児全員を救った佐竹悦子所長による「災害時

の心構え」と海岸線に５０万本の松を植えた海岸林復興再生の会の鈴木英

二会長による「復興は民間で」と題した２つの講演会を２月２０日土曜日、

サンライブで開催します  

資料４ページをお願いします。３１ フィールドディスカバリーゲーム

inアートな街みよし。申請者は一般社団法人フィールドディスカバリー協

会。４月１１日日曜日にみよし市緑と花のセンターさんさんの郷芝生広場

などを会場に、アウトドアナビゲーションスポーツフィールドディスカバ

リーゲームを実施します。これは、地図と専用アプリを使い、ディスカバ

リーポイントとして設定されたフィールド内に点在する歴史・文化・自然

遺跡等を制限時間内に回り、どれだけ多く得点を獲得できたかを競うスポ

ーツです。 

審査承諾をした後援等申請の報告については以上となります。 

次に、みよし市勤労文化会館等の時期指定管理者候補者の選定等につい

てです。 

資料５ページをご覧ください 

こちらは、みよし市指定管理者選定審査会に関し、令和２年１２月９日

付けのみよし市指定管理者選定審査会会長から教育長への答申の内容とな

ります 

諮問事項は、２項目で、一つ目はみよし市勤労文化会館みよし市ふるさ

と会館の指定管理者となる候補者の募集に関すること、二つ目は候補者の

選定に関することです。 

答申の概要といたしましては、選定審査会での協議を経てホーメックス

グループ共同企業体を選定したものとなります。 

資料６ページをお願いします。今回選定するに当たり委員の皆さまから

次の３項目に関してのご指摘がございましたので付帯事項として記載して
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教 育 長 

 

鈴 木 委 員 

 

ございます。内容はサンアート館長に関すること、防災対策に関すること、

人材育成・職員研修等に関することについてであります。 

資料７ページをご覧ください 

ここからは、諮問を受けての指定管理者選定にあたっての審査会の基本

的な取組等を示したものとなります。 

１審査の過程としまして、指定管理者の選定を行うための選定審査会を

延べ４回開催しました。 

第１回目、第 2回目では募集要項、選定基準等についてご協議いただき

ました。 

第３回目は申請者によるプレゼンテーションとヒアリング及び評価、採

点を実施し、第４回目は採点結果に基づく候補者の選定と答申案の検討と

なります。 

２選定方法は、申請者へのヒアリングなどによる委員７人の評価点数の

合計が最も高いものを選定することとし、評価方法は評価項目ごとに点数

で評価する絶対評価方式としました。 

また申請者が１者の場合は６割以上の点数を基準としました。 

３選定基準は管理運営の基本方針、稼働率向上のための方針、維持管理

計画と収支計画、人員人材の配置計画、人材育成、研修計画、文化の拠点

としてサンアートが展開する文化事業、法人等の状況、その他の提案の７

つの項目とし、それぞれに審査項目を明示し、審査項目ごとに１０点ない

し５点の採点とすることとし、委員一人当たりの満点は１００点、合計で

７００点満点としました。 

選定理由は、１者のみの応募であり、先ほどの選定方法、選定基準に基

づき審査した結果、点数が合計で５７７点で、満点の６割以上であったこ

とによるものです。 

詳細は先ほどの教育委員会協議会で９－１ページとしてお渡した資料審

査項目委員評価集計表をご確認ください。 

資料８、９ページをご覧ください 

こちらは、指定管理者の候補者選定結果についての通知の案となります。 

令和３年３月議会で可決された場合に正式に指定管理者に「指名」され

る旨が次ページの付帯事項と併せて記載されています。 

なお、今後の事務手続き等の予定につきましては、候補者への選定結果

の通知をするための事務手続きをすみやかに実施するとともに、令和３年

３月議会への指定管理に関する案件の提出、議会承認後、４月１日からの

指定管理者事務開始に向けての基本協定書、年度協定書の締結予定を予定

しています 

以上説明とします。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

３点ほどお聞きしたいのですが、まず指定の期間と次に公募に対する申

請者が何社あったのか、それから３点目としまして、共同企業体の構成団
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鈴 木 委 員 

 

 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

鈴 木 委 員 

 

 

教育行政課長 

 

鈴 木 委 員 

 

 

教育行政課長 

 

 

教 育 長 

 

 

 

鈴 木 委 員 

 

 

教育行政課長 

 

 

 

 

鈴 木 委 員 

 

体はどういったところがあったのですか。 

 

指定期間につきましては、令和３年４月１日から５年間となります。実

際の運用が開始されるのは令和３年１１月からとなります。 

次に申請団体は、１団体です。 

申請団体につきましてはホーメックスを中心に３社となっています。 

 

ホーメックスを含めて３社ということですが、次に評価は絶対評価方式

ということですが、大きく分けてプロポーザル方式と総合評価方式という

のがあると思うんですが、この絶対評価方式はどちらの評価方式になるの

か教えてください。 

 

今回の評価方式と致しましては、選定基準を７項目ほど設けさせていた

だきそれぞれの項目に具体的な審査項目をつけそれぞれの点数を配点させ

ていただき、それらにつきまして申請者からプロポ－ザルという形で説明

をしていただき、これについて審査をしていく方法で実施しました。 

 

評価点数ですが、「１０点又は５点を設定し」とあるのですが、今回は５

点だけということでしょうか。 

 

評価項目の中には１０点のものもあります。 

 

それでは、評価集計表の欄外には５段階評価の考え方が記載されていま

すが、１０点評価のことも記入すべきではないですか。 

 

１０点評価のことが書かれていないので、この点については適当ではな

かったかもしれません。 

 

これから５年間のことですので、いろんな要望は出させていただき市民

の皆さんに喜んで使っていただけるように教育委員会として強く言ってい

きたい。 

 

共同企業体ですが、構成団体はホーメックスのグループの子会社なので

すか。具体的に名前をお聞かせください。 

 

２社は、有限会社アトラスと有限会社デシベルです。なお、ホーメック

スの子会社ではありません。有限会社デシベルは主に舞台関係を担い、有

限会社アトラスは事業企画をする会社です。その他全般につきましてはホ

ーメックスが行うというような分担となっています。 

 

系列会社であれば JVの趣旨に反することになりますので、そうでないと

いうことならわかりました。では JVの出資比率はどうですか。 
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教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 運営について適当かどうかの審査はしましたが、JVに対しての出資比率

については、調査していません。 

 

 JVについては、出資比率の基準があると思うのですが、必要だと思いま

すので、契約するまでには出資比率を確認してください。 

 

 この点については確認させていただきます。 

 

その他はよろしいでしょうか。 

 

【質疑なし】 

 

続きまして、学校教育課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 

学校教育課長 都築。 

令和３年度全国学力・学習状況調査についてです。例年は４月中旬に実

施しておりますが、来年度は１か月半遅い令和３年５月２７日木曜日に実

施されます。調査対象は、小学６年生及び中学３年生の原則全児童生徒と

なります。 

調査内容としては、小学生が国語・算数、中学生は国語・数学、小中共

通として学習意欲、学習方法、学習環境、生活の諸側面等に関する質問紙

調査になります。 

また、抽出により、経年変化分析調査と保護者に対する調査を実施しま

す。令和３年６月の１か月で、調査対象となった学校が実施可能な日を選

んで実施します。経年変化分析調査は、平成２５年度及び平成２８年度に

実施した経年変化分析調査と同等の問題を用いて、小学校では国語・算数

のいずれか、中学校では国語・数学・英語のいずれかを教科による調査と

して実施し、対象中学校では、英語科に関する生徒質問紙調査・学校質問

紙調査を実施します。来年度は、市内で三好丘中学校が中学校数学・保護

者に対する調査の抽出校として調査を実施する予定です。 

調査結果は例年７月下旬に文部科学省から示されますが、実施日の変更

に伴い、９月上旬頃になるかと予想されます。その結果を受けて、本市に

おける児童生徒への教科指導の充実や学習状況の改善に役立てていきたい

と考えております。以上、令和３年度の全国学力・学習状況調査について

報告させていただきました。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

続きまして、スポーツ課からの報告事項について、説明をお願いします。 

 



 会‐7 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【閉会宣言】 

スポーツ課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

各 委 員 

 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

事 務 局 

 

スポーツ課長甲村。 

スポーツ課からは２点あります。まず１点目、資料１２ページです。２

０２１川淵三郎杯争奪第２２回みよし市学校対抗サッカー（Ｕ－１２）大

会につきまして、本年１月１３日に、愛知県も緊急事態宣言の対象地域と

され、県より緊急事態措置の要請をされています。このため、２月２０日

に開催予定としていました、本大会につきましては中止とさせていただき

ました。 

続きまして、２点目、資料１５ページをご覧下さい。 

士別市とみよし市との友好親善の一環として実施しています、小学生に

よるスポーツを通じた交流事業につきまして、士別市よりコロナウイルス

感染症拡大により、３月に計画をしていました本市への派遣を中止する旨

の決定がされましたので、受け入れ事業を中止とさせていただきました。 

 

ただいまの説明について、質疑のある委員は挙手をお願いします。 

 

【質疑なし】 

 

 いつもですと３月にお見えになって野球、サッカーを開催するのですけ

ど２年度につきましては、すべて中止、３年度につきましては、今検討中

です。他に報告事項はありますか。 

なければ、本日の日程の案件は、すべて終了しました。 

 

日程５、令和３年みよし市教育委員会第１回定例会を閉会します。 

（午前１０時３０分） 

 

次回の開催予定の調整をお願いします。 

 

次回は、令和３年２月１２日金曜日午前１０時から、市役所６階６０１・

６０２会議室にて、令和３年第２回定例会を開催いたします。 

 

 

 


